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Адрес Soleras Advanced Coatings BVBA - HQ 
Bekaert Advanced Coatings N.V. 
E3 Laan 75-79 
9800 Deinze

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Soleras Advanced Coatings delivers complete solutions for the deposition of high quality coatings for the glass, photovoltaic, display and metal sector.
We continue to differentiate ourselves by offering a combination of solid rotatable sputter hardware and a broader range of sputter targets. Not only are
we reliable targets suppliers for sputter coaters, we are currently the only global player with a complete product offering and one of few players with a
global footprint.

Our branches around the world produce coater equipment and targets for PVD (Physical Vapor Deposition) applications.

Learn more about our services and the possible applications of our technology. Feel free to contact us with any question you may have.

Company Profile of Soleras Advanced Coatings BVBA - HQ

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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